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Не в Отце мы должны быть, а в Сыне. Отец это голова в которую входит голова Сына.
Мы должны быть в духовном теле Сына. В котором всегда первое действие на отдачу  и
если мы входим в это тело естественно становимся подобными ему.  Для  нас сейчас
нисходит свет милосердия от его рук и это наше спасение. Этот  свет делает наши души
подобными его телу. Всех Благ.
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